



Zug, 7. Oktober 2009, 12:15 Uhr

232 / MEDIENMITTEILUNG

Hünenberg/Cham: Spritztour im VW-Bus

Eine unbekannte Täterschaft hat in Hünenberg ein Auto entwendet, um damit nach Cham zu gelangen. Dort konnte das Auto wenige Minuten nach dem Verschwinden unversehrt aufgefunden werden. Die Zuger Polizei sucht Zeugen.

Ein 40-jähriger Mann parkierte sein Geschäftsfahrzeug am Mittwochmorgen (7. Oktober 2009), kurz nach 07:30 Uhr, an der Chamerstrasse 23 in Hünenberg. Der Lenker liess den Fahrzeugschlüssel stecken und liess die Türen offen. Wenige Augenblicke nachdem er das Fahrzeug verlassen hatte, stieg eine unbekannte Person ins Auto und fuhr in Richtung Cham davon.

Die alarmierte Zuger Polizei fand den verlassenen VW-Bus rund eine halbe Stunde später an der Rigistrasse in Cham auf einem Parkplatz hinter der ehemaligen Tierklinik. Wie sich zeigte, wurde aus dem Auto nichts gestohlen. So blieb auch ein Portemonnaie unberührt zurück.

Bei der eingeleiteten Nahfahndung wurde auch der Zuger Bluthund "Hootch" hinzugezogen. Der Vierbeiner verfolgte den Fluchtweg bis zum Bahnhof Cham, wo sich die Spur jedoch verlor.

Die Zuger Polizei sucht Personen, die den Vorfall beobachtet haben oder Angaben zur unbekannt Person machen können (T 041 728 41 41). Beim entwendeten Fahrzeug handelt sich um einen VW-Bus, Modell T5.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.